



Palacio de La Moneda
a 26 de junio de 1990.

SEÑOR PRESIDENTE:

He pedido al Embajador Don Mariano Fernández que, con ocasión de la entrega de sus Credenciales, ponga en sus manos este mensaje personal. En cumplimiento de mis instrucciones, el portador -destacado profesional chileno que he elegido para que me represente ante las Comunidades Europeas- ampliará de viva voz el contenido de esta carta.

Por esta vía, deseo cursar la invitación de mi Gobierno para que Vuestra Excelencia realice una visita oficial a Chile, en la oportunidad que le sea más conveniente.

Si, como esperamos, Vuestra Excelencia acepta esta invitación y nos honra con su visita, el Pueblo y el Gobierno de Chile podrán manifestar a las Comunidades Europeas, particularmente en la digna persona del Presidente de la Comisión, el profundo sentimiento de gratitud por el generoso y fraternal apoyo que ella está dando al proceso de restablecimiento de la democracia en mi país.

Por otra parte, su presencia nos daría oportunidad para reforzar los vínculos que unen a la Europa Comunitaria con Chile, permitiéndonos considerar conjuntamente, en distintos planos de las relaciones bilaterales, diversas materias de interés común.

Créame, Señor Presidente, que me sentiría muy complacido si, en nombre de mi Gobierno y el Pueblo chileno, pudiera recibir al Presidente de la Comisión de las Comunidades Europeas, para profundizar las ideas que resume esta carta.

Me valgo de esta oportunidad para expresar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República de Chile

AL EXCELENTISIMO SEÑOR
JACQUES DELORS
PRESIDENTE DE LA COMISION DE LAS COMUNIDADES EUROPEAS
P R E S E N T E